

gado á las garras de la miseria, por capricho y solo por capricho, á pueblos de numeroso vecindario, desatendiendo los principios de equidad y de economia en multiples sentidos.

Inutil seria ocultar la satisfaccion que experimentamos al ver que personas respetabilisimas ya por su posicion social cuanto por su posicion politica prestan su concurso y su más leal y decidido apoyo á nuestra pretension, que es la de los pueblos ribereños del Almanzora.

## Miscelánea

Nuestro colega Almeriense *El Sur de España* trascribe en las primeras planas de sus números correspondientes á los días 15 y 16 del actual el artículo que con el epigrafe de *El Empalme del ferro-carril de Lorca á Almeria*, publicamos nosotros en nuestro número anterior; pero no dice de dónde lo ha tomado y además cambia así el título de nuestro modesto trabajo, *El empalme del ferro-carril de Linares á Almeria*.

Llamamos la atención del apreciable periódico sobre esto y esperamos que rectificará.

Segun nuestros informes, no tiene fundamento la noticia que han dado estos días algunos periódicos, referente á haber aparecido en término de Carboneras el cadáver de una niña con la cabidad abdominal al descubierto.

Afortunadamente en este país no hay mas destripadores que los que forja la imaginación de alguna enemiga y celosa madre ó la medrosa fantasia de los muchachos. La única hidra temible aqui es el hambre que viene haciendo sus victimas y sabe Dios hasta cuando seguirá haciendo las mientras que el Gobierno no se cuide de combatirla, hasta que la indignacion estalle de cualquier modo que haya mucho que decir y mucho que sentir, por no haber acudido antes con el remedio.

Ha llegado á nuestro conocimiento.

to despues de publicado nuestro número anterior, que en Vera ha tenido lugar una reunion que se relaciona con el proyecto de la canalizacion del Almanzora que tantos beneficios reportará á la vida agricola de nuestro país. Vemos con satisfaccion que el inteligente y activo D. José Moreno no descansa poniendo todos los medios que están á su alcance para llevar á feliz éxito tamaña empresa y cuenta siempre con la cooperacion y ayuda de la redaccion del EL ECO DE LEVANTE cuyas columnas están á disposicion de toda aquella persona que como el Sr. Moreno procure fomentar los medios de que esta desgraciada comarca se le dote de lo necesario para el desarrollo de su agricultura, industria y comercio.

La que fué tan respetable y conocida casa *Font Hermanos* de Cullera, sucesora de *Font* y de su viuda que por tantos años giró allí y á la que se le suponía un buen capital, acaba de quebrar y sus socios segun se dice han desaparecido de aquella poblacion.

Se habla aqui de conocimientos de embarque de arroz, enviados hace algunos días y de giros hechos sobre ellos contra comerciantes de esta plaza, los cuales giros han sido aceptados ó pagados sin que despues se haya cumplimentado la entrega por el patron depositario de la mercancia, que afirma no haberla recibido.

El día 16 del actual á las cinco de su tarde, dejó de existir en Cuevas, el que fué en vida nuestro querido amigo D. Felipe Plá y Meliá.

Antigua enfermedad venia minando su naturaleza hasta que una de las agudizaciones de la misma cortó su vida á la temprana edad de 44 años, dejando á su viuda en el mayor desconsuelo.

Gozaba el Sr. Plá de generales simpatias por su agradable trato. Tenia conocimientos no comunes, adquiridos por su amor á las letras y era inspirado poeta y entusiasta admirador de nuestro clasicos y con su musa deleitó mas de una vez á la escogida concurrencia del Ateneo

Lorquino y Circulo Literario de Cuevas, en cuya ultima poblacion residia hace ya algunos años dedicado al comercio.

Reciba su affigida esposa y su sobrino nuestro amigo D. Gonzalo Plá y Oliva el mas sentido pesame de esta redaccion

Estamos impacientes por conocer el estado de los trabajos del plano que se está formando para el proyecto de la ansiada carretera de Vera á esta poblacion. Nada se sabe en esta Alcaldia, ni noticia alguna particular hemos podido adquirir. Rogamos encarecidamente al digno Sr. Ingeniero Jefe de la provincia que active cuanto pueda ese expediente, puesto que creemos que el ilustrado Sr. Werner habrá ya terminado su cometido.

*La Cronica Meridional* en su publicación del 19 de octubre dice:

“En vista de las reclamaciones justisimas de todas las provincias acerca de los atrasos que sufren en sus haberes los maestros de escuela el Sr. Conde de Xiquena ha ordenado que se pase una circular á todos los gobernadores á fin de que manden comisiones de apremio á los pueblos que se hallen en descubierto de estas atenciones.”

Medida muy justa pero ineficaz es esta, Exmo Sr. Ministro y dispense nos que así nos expresemos.

Los gobernadores secundando los deseos de V. E. enviarán comisionados á los pueblos morosos y seran despedidos, segun costumbre y los Maestros no cobrarán Exijase que se cumpla la Ley de un modo más duro y de que no puedan evadirse en manera alguna todos los encargados en ejecutarla en los distintos ordenes gerárquicos y 27.000 familias colmarán á V. E. de bendiciones. Pero sobre todo Exm.º Sr., infund en el ánimo del Gobierno y de los cuerpos colegisladores para que se vote el proyecto sobre pagos en un plazo breve, y con esto y aquellas medidas labraremos la suerte del Magisterio de 1.ª enseñanza, aunque no en todas sus esferas, si es que no se tiene presente que dentro de di